
Der Ausschussvorsitzende führte aus, dass sich dies laut Aussage der Verwaltung bereits in der 
Umsetzung befinde. 
 
Der Antrag wurde daraufhin zurückgezogen. 
 


